La Diputación recibe 1.5 millones de euros de la Junta de Castilla y León con el Plan de Empleo Montel y el Programa Montel Seguro

Se contratarán 46 trabajadores que realizan sus labores en los 9 centros de trabajo distribuidos por la provincia. Los nuevos vehículos adquiridos se integran

en el Parque de Maquinaria de la Institución Provincial.

Por Gabinete de Prensa mar. 18, 2025



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, y la consejera de Industria, Comercio y Empleo de la Junta de Castilla y León, **Leticia García Sánchez**, han presentado hoy del Plan de Empleo MONTEL para el presente año por el que se contratarán a 46 **trabajadores**- 36 peones, 9 capataces y un coordinador, repartidos en 9 cuadrillas como en años anteriores.

Los trabajadores serán **contratados por un periodo de seis meses** y estarán distribuidos en 9 cuadrillas de 1 capataz y cuatro peones que serán supervisadas por el coordinador general del Plan.

Al igual que en años precedentes, los **centros de trabajo y las bases** de las cuadrillas se ubicarán en **zonas de máximo riesgo de incendios**.

En la comarca de Sanabria- La Carballeda están situados en Puebla de Sanabria y Manzanal de Arriba; Aliste, en Alcañices y en Trabazos; Sayago, en Bermillo de Sayago; Tera y Valles, en Camarzana; Tábara, en Ferreras de Abajo; Tierra del Vino, Toro y La Guareña, en Morales del Vino; y Benavente y Tierra de Campos, en Benavente.

Asimismo, se han presentado los **vehículos adquiridos con cargo al Programa Montel Seguro** que tiene como finalidad garantizar las condiciones en las que los trabajadores realizan sus trabajos en el ámbito rural y ha contado con **una subvención del Gobierno Autonómico de 847.000 euros**. Se trata de **cinco furgonetas**, **un furgón**, un vehículo todoterreno, un buldócer desbrozador y dos remolques que, junto a motosierras, desbrozadoras y equipos de protección individual, se integrarán en el Parque de Maquinaria de la Diputación Provincial de Zamora.

Como en años anteriores, los trabajadores contratados realizarán **trabajos de prevención de incendios** en el interfaz urbano y forestal, apertura de fajas auxiliares en caminos y carreteras, adecuación de zonas recreativas y adecuación de riberas, entre otros.

La Diputación de Zamora ha recibido en torno a **1.5 millones de euros por parte del Gobierno Regional con cargo a estos dos programas** que son complementarios para la creación de empleo en el medio rural

Javier Faúndez ha destacado que el Plan Montel **es un ejemplo más de la colaboración entre la Junta de Castilla y León y la Diputación Provincial de Zamora** para mejorar los servicios a los zamoranos.

El presidente de la Diputación ha añadido que con el **Montel Seguro se da un paso de calidad**, ya que anteriormente era necesario alquilar vehículos para que las cuadrillas se desplazaran y trabajaran, mientras que a partir de ahora lo harán con vehículos que formarán parte del Parque de Maquinaria.

La previsión es que los trabajadores comiencen a realizar las tareas programadas a lo largo de la **primera quincena del mes de mayo**.